

An die Nationalgarde Wiens!

Der Gemeinde-Ausschuß der Stadt Wien fühlt sich verpflichtet, der Nationalgarde für ihre energische und erfolgreiche Mitwirkung zur Aufrechthaltung der neuerlich gefährdeten Ruhe der Hauptstadt seinen lebhaften Dank auszusprechen.

Den Vertretern der Commune Wiens ist es nur durch die einmüthige ehrenhafte Unterstützung aller Gutgesinnten möglich, die ihnen durch das Vertrauen ihrer Mitbürger übertragene, ebenso schwierige als ehrenvolle Aufgabe zu erfüllen. Bei der erprobten Einsicht und dem oftbewährten guten Sinne der hiesigen Bevölkerung wird es gelingen, die Irregeleiteten zu belehren, entschieden feindseligen Elementen aber mit Kraft entgegen zu treten, und so die constitutionellen Freiheiten zu wahren, dann die Ehrenschuld einzulösen, für welche Wien dem vertrauensvoll zurückgekehrten Kaiser und dem in unsern Mauern versammelten Reichstage einzustehen hat.

Wien am 22. August 1848.

Vom Gemeinde-Ausschusse der Stadt Wien.

